

ENCUENTRO EQUIPOS DE PASTORAL

El día 2 de julio tuvimos un encuentro de los equipos de pastoral de los colegios en los espacios de la comunidad de Bonanova, casa de hermanas mayores de la provincia de Catalunya.

Iniciamos la jornada con una oración. Escuchamos el canto “El amor no pasará nunca” de Juan Àguila y el texto “Sueño de una noche de verano”, texto adaptado de Martin Luther King.

A continuación y a través de algunas dinámicas tuvimos ocasión de conocer un poco más a los compañeros de los otros colegios, surgiendo diálogos interesantes de quienes somos, que hacemos y hacia dónde vamos.



A lo largo de la jornada hubo espacio para clarificar las diversas tareas pastorales que se llevan a cabo en cada colegio y cuál es la misión de preparación e impulso que tiene en ello el equipo de pastoral juvenil de la provincia.



A continuación se presenta la propuesta de las provincias de Andalucía Norte y Catalunya para desarrollar en un periodo de tres años:

- Curso 2015/2016: La persona
- Curso 2016/2017: La persona con los demás.
- Curso 2017/2018: La persona con Dios.

El objetivo general es conocer que es la vocación humana como camino para descubrir la propia vocación.

El lema para el próximo curso es: “Tienes un tesoro en tu corazón, descúbrelo”.



El encuentro de equipos de pastoral de los colegios de Meridiana, Agramunt, Vilanova y c/Valencia se ha convertido en un día provechoso, compartido y animado por la misma fe en la persona, reflejo del buen Dios.



Desde aquí felicitar a l@s que prepararon la jornada por sus dinámicas tan pedagógicas y amenas.

Carme Bosch
Colegio Agramunt